



## La Pluma de Sandra

Periodismo Digital Independiente al Servicio de la Comunidad



Facebook Twitter

# La 'Hora cero' en La Guajira: Un paro que pone en jaque al gobierno y a la economía departamental

La Pluma de Sandra Sin categoría 14 enero, 2025 2 minutos

La Guajira, un departamento rico en recursos naturales, se encuentra en una encrucijada. La 'Hora cero', una manifestación pacífica promovida por el Movimiento Indígena Nación Wayuu (MINW), busca exigir al Gobierno Nacional que el desarrollo que sale de los recursos naturales de este territorio beneficie mayoritariamente al departamento. Sin embargo, el paro puede generar una serie de repercusiones económicas que ponen en jaque la estabilidad financiera del departamento.



Imagen de referencia

La principal razón de esta movilización es el pozo Sirius, un yacimiento de gas hallado en el Caribe colombiano. Los líderes sociales y comunales exigen que el centro de operaciones sea en la ciudad de Riohacha y no en Santa Marta, como fue anunciado por Ecopetrol. Esta decisión ha generado un impacto significativo en la economía local, ya que se estima que el pozo Sirius podría generar miles de empleos y millones de pesos en inversión para el departamento.

Sin embargo, el paro generaría una serie de costos económicos para el departamento. La suspensión de las actividades económicas también podría afectar la producción y comercialización de productos básicos, lo que generaría una escasez de alimentos y medicamentos en algunas zonas del departamento. Además, el paro afectaría la llegada de turistas y la actividad comercial en general, lo que ha generado una pérdida significativa de ingresos para los comerciantes y empresarios locales.

Según estimaciones de conocedores del tema, el paro podría generar una pérdida de hasta 500 millones de pesos diarios para la economía local. Esto representa un impacto significativo en la economía departamental, ya que La Guajira es uno de los departamentos más ricos pero también más pobre del país.

En este sentido, es importante que el Gobierno Nacional y las empresas que operan en La Guajira escuchen las demandas de la comunidad y trabajen juntos para generar desarrollo y justicia para el departamento. La 'Hora cero' es una oportunidad para que se aborden las necesidades y reclamos de la comunidad y se genere un desarrollo más equitativo y sostenible para La Guajira pero no para beneficiar a unos cuantos sino para todos los habitantes del territorio peninsular.

### Búsqueda

### Widget de texto de la barra lateral

Se trata de un widget de texto. El widget de texto te permite añadir texto o código HTML en cualquier barra lateral del tema. Utiliza el widget de texto para mostrar enlaces, imágenes, HTML, texto o una combinación de todos estos elementos. Edítalos en la sección Widget del Personalizador.

← Compartir

🔖 Rebloguear

★ Me gusta

Sé el primero en decir que te gusta.

### Relacionado



**TRABAJADORES DE LA UNIVERSIDAD DE LA GUAJIRA DEBEN LUCHAR CONTRA EL COVID-19 Y EL HAMBRE**

13 abril, 2021

En «Sin categoría»



**FALTA DE PAGO DE EPS MOROSAS A LA CLÍNICA MAICAO PONE EN RIESGO LA ATENCIÓN A LOS AFILIADOS DE LAS MISMAS**

28 abril, 2021

En «Sin categoría»



**CONTINÚA CESE DE ACTIVIDADES EN LA UNIVERSIDAD DE LA GUAJIRA**

25 septiembre, 2019

En «Sin categoría»



**Publicado por La Pluma de Sandra**

Periodista al servicio de la comunidad Ver todas las entradas de La Pluma de Sandra

**Publicado**

14 enero, 2025

< Lo que enseñan los calderos Corpoguajira alerta por intensificación de vientos y riesgo de incendios forestales en La Guajira >

## Deja un comentario

Blog de WordPress.com.